

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Juana Arribas

Edad: 91 años

Me llamo Juana nací en un pueblo de Guadalajara. Desde muy pequeña empecé a trabajar sirviendo en casas. Los señores de la casa en la que servía, venían a veranear a Reinoso, y me llevaron con ellos. Cuando estaba en Reinoso conocí a mi marido, era el panadero que nos llevaba el pan a casa.

Los comienzos en Reinoso fueron difíciles en un pueblo que no conocía, hacía mucho frío y nevaba mucho. Y aunque nunca me ha faltado de nada en Reinoso, pero no he terminado de adaptarme a ella.

Antes éramos más religiosos que ahora, a mí siempre me ha gustado ir los domingos a misa.

La ropa la lavábamos en el río, el agua está muy fría. Los jueves y los domingos íbamos a bailar a la plaza, ponían un templete y subían los músicos a tocar. Bailábamos a lo agarrado. Se podía dejar todo abierto porque no había robos.

Cuando la riada en Reinoso se me inundó la casa, era una planta baja. Fue muy penoso porque todo lo que tenía en el piso se me estropeó; los muebles, la ropa, las máquinas de coser... Después me tuve que alquilar un piso donde vivir.

No se lo que mejoraría de Reinoso, porque ya han reformado mucho las aceras y las carreteras.

Reinoso a 21 de abril de 2022